

## **VICTOR HUGO LÓPEZ MARTÍNEZ**

Cursé la carrera de Artes Escénicas en el Instituto Andrés Soler en la Ciudad de México, continué mis estudios en el taller de dirección de escena de José Luis Gonzáles en la misma ciudad, fui contratado por Televisine como asistente de producción participando en distintos largometrajes exhibidos en salas de cine.

He participado como actor de reparto en más de 25 películas y en papeles principales como “Vida Express” “Dalton, Detective Seductor” “Un Amor del más acá” entre otras, siendo la más destacada “My First Movie” en donde fui el protagonista, esta película se exhibió en México a través de Cinépolis durante 6 semanas y en Cinema América en Estados Unidos.

Como productor de televisión, he colaborado en diversos programas para diferentes canales: en Televisa Guadalajara produce “Corazón de México” y “En la Ma... drugada” y en Ochotv de Telecable produce y dirigí “City Fashion y fui contratado como productor general del programa “Buen Día” que se transmitía en vivo de lunes a viernes.

En cine he realizado 12 cortometrajes y más de 40 Videohomes de producciones independientes y he dirigido 14 de ellos. Asimismo, produce los Cineminutos de la campaña de Enrique Peña Nieto, y 2 Documentales con tema social titulados "Donde moran los Sueños" y “Del respeto y la esquina.

He realizado varios spots comerciales, videos corporativos, videos musicales y varios largometrajes entre los que destacan: “Los que Regresan” película ganadora para mejor actriz en La Gran Fiesta del Cine Mexicano, “Las Reglas de la Ruina” y “Volverá el Polvo a la Tierra” que se encuentran exhibiéndose actualmente en Amazon Prime Video, y por último coproduce el largometraje “Inevitable” junto con Homosapiens Films.

En septiembre de 2020 produce y dirigí la película “Homicidio Culposo” una película donde mostramos los estragos de la corrupción, es una producción de Imaginary Spirit Films en donde también funjo como director de producción.

## **OTRAS ACTIVIDADES**

Desde hace varios años mis hijos, mi esposa y yo recolectamos juguetes para entregarlos a asociaciones que los distribuyen a niños de escasos recursos en navidad, también donamos piñatas, dulces y juguetes nuevos para el día del niño.

He colaborado altruistamente en fundaciones como Mi ultimo deseo, Nariz Roja y de manera más recurrente con la asociación Comparte Vida, situada en la ciudad de México, asimismo, participamos permanentemente con la asociación Nuevo Tejido Social apadrinando niños de la comunidad Wixarika, apoyando con útiles escolares, ropa y juguetes.